

国際理解・交流発表会2017

11月10日(金)に第1体育館にて国際理解・交流発表会が開催されました。午前は1～3学年の発表や海外留学を経験した生徒の発表、午後は認定NPO法人 難民支援協会の石井宏明氏による難民についての講演会が行われました。

最後に全校生で鶴を折り、世界平和を願いました。これらの鶴は千羽鶴にし広島に届ける予定です。保護者の方も約20名お越しいただきました。ありがとうございました！



今年から「評価表」を取り入れ各グループの発表について評価しながら聞きました



プログラムの表紙は生徒たちからデザインを募集し決めました！



全校生で鶴を折りました♪



〈留学生の発表〉

中国出身の長源さんとガーナ出身のリスさんは自国と日本の違いなどについて日本語で発表しました！

〈認定NPO法人 難民支援協会 石井宏明氏〉

難民支援協会(JAR)は難民が新たな土地で安心して暮らせるように支え共に生きられる社会の実現を目指しています。

年間3,500件以上(来訪者680人・66カ国)の相談に対して専門的なスタッフが一人ひとりへ支援を行っています。

さらに、制度改善のための政策提言・調査研究、および情報発信を行うなど日本の難民保護を目的として総合的に活動しています。(HPより)

